



RAUL INZUNZA

El candidato a la presidencia de la DC, Arturo Frei, expone en la comuna de Recoleta.

Arturo Frei postula conversar con las FF.AA.

Si ello no ocurre, dice, no habrá reconciliación posible.

Ocho grandes puntos, entre los que destaca un diálogo con el alto mando de las Fuerzas Armadas, la inscripción del partido, según lo establece la actual ley y la presentación de una "gran propuesta" al país, postuló ayer el candidato a la presidencia de la Democraciacristiana, Arturo Frei Bolívar.

El candidato explicó los fundamentos de su postulación durante un foro realizado con las bases de la comuna de Recoleta. También estuvieron presentes Claudio Huepe y Hernán Bosselin.

Según expresó Frei, se hace necesario que hoy el partido se ubique "más allá de la izquierda o de la derecha y se convierta en la gran alternativa para el país".

Sostuvo que la reconciliación es una aspiración de todos los chilenos, "pero ella no será posible sino hay un reencuentro con los militares. En el pasado fuimos capaces de convivir pacíficamente y hoy debemos ir por el mismo camino. No habrá paz, dijo, si pretendemos sojuzgar a las Fuerza Armadas y de Orden. Estas deben estar sometidos al poder civil".

Rechazó los extremismos y la violencia, "venga de donde venga". No estuvo de acuerdo en los pactos ni alianzas de ninguna especie con el partido Comunista "mientras éste se mantenga por la vía violenta". Fue partidario de la movilización, pero no de la violencia callejera sin sentido. Postuló llevar a cabo una acción masiva, pero pacífica.

Está de acuerdo en inscribir al partido en los registros abiertos por la ley actualmente aprobada: "Es la única manera estar seguros durante el desarrollo del plebiscito o las elecciones libres de poder tener a nuestros apoderados en las mesas, atentos al proceso".